Heute schon wissen, was morgen zählt

Bei der Kanzlei Maisenbacher Hort + Partner gibt es für 2023 / 2024 wieder Ausbildungsplätze mit besten Perspektiven

Die Steuerberatungsbranche klagt, wie viele andere Branchen auch, über den Fachkräftemangel. Das ist einerseits zutreffend, weil zum Beispiel die Jahrgänge nicht mehr so geburtenstark sind wie vor 30 Jahren. Andererseits weiß man bei Maisenbacher Hort + Partner als Kenner der Branche aber auch, das Thema ist durchaus auch "hausgemacht". Denn viele Kanzleien bilden nicht, zu wenig oder nur sporadisch aus und damit werden im Gesamtergebnis zu wenig junge Menschen für diesen Beruf begeistert. Dabei rollt ein weiteres Problem auf die Branche zu – es werden auch Mitarbeitende in den wohlverdienten Ruhestand gehen. Es kommen schlechte Rahmenbedingungen dazu veraltete Strukturen bei den Berufsschulen, Lehrermangel, ausbleibendes Erkennen und Handeln in der Politik, Anreize für Unternehmen, Modernisierung des Bildungswesens und so weiter.

NACHHALTIGE AUSBILDUNG FÜR EINE GUTE ZUKUNFT

Vielleicht liegt es aber auch daran, dass in der heutigen Zeit, in der Social-Media-Influencer bei einigen als Traumberuf gilt, der Beruf des Steuerfachangestellten nicht mehr für jeden so angesagt ist. Dabei kann der Beruf definitiv junge Menschen mit einer Affinität für Zahlen, Technik, aber auch für die Zusammenarbeit mit Menschen, begeistern. Der Beruf lässt sich mit Einsatz modernster Prozesse, immer mehr digital gestalten und bietet Absolvent*innen eines kaufmännischen Berufskollegs und (Fach-) Abiturient*innen eine herausragende Perspektive in der Arbeitswelt.

Die erforderliche Arbeit und das Gewährleisten einer guten Ausbildung muss gut organisiert werden, aber den



Die Azubis und Kollegen aus dem HR-Team waren gemeinsam auf einer Messe in Ettlingen und sind auch auf der Messe Einstieg Beruf wieder mit dabei.

Foto: Maisenbacher Hort + Partner

damit verbundenen Aufwand, nehmen wir gerne in Kauf, um schlussendlich unsere eigenen Fachkräfte auszubilden. Bei Maisenbacher Hort + Partner schwimmt man gezielt gegen den Branchentrend und bildet nachhaltig für eine gute Zukunft aus. So sind hier seit September 2022 in drei unterschiedlichen Ausbildungsberufen insgesamt 16 Auszubildende mit an Bord und legen die Weichen für ihre Karriere. Zusätzlich zum Schulunterricht unterrichtet die Kanzlei selbst an ihrer "MHP-Akademie" und führt die jungen Menschen mit Vorbereitungsseminaren an die Herausforderungen heran. Jeder der Auszubildenden hat eine*n Mentor*in zur Seite.

ERSTES KENNENLERNEN BEI EINEM PRAKTIKUM

Die Auszubildenden haben die Kanzlei übrigens durch ein vorheriges Praktikum kennengelernt. Es gibt hier die Möglichkeit für ein umfassendes Schul-Praktikum und einen Schnuppervormittag für die Interessenten. Diese lernen das Team und die Arbeit kennen, und erhalten so vorab einen guten Einblick in die Arbeitswelt, in dem es die Gelegenheit gibt, schon einige Fragen zu stellen.

INFORMATIONEN UND AKTUELLE Ausbildungsangebote

Über die Ausbildung hinaus, bietet man hier viele interessante Weiterbildungsmöglichkeiten und Zusatzqualifikationen, bis hin zum Steuerberater-Examen an. Die aktuellen Ausbildungsberufe findet man unter www.mhp-kanz lei.de/karriere/ausbildung-und-studium/. Auf der Homepage finden sich auch viele weitere interessante Informationen rund um die Kanzlei.

Heute wissen, was morgen zählt – den Auszubildenden und jungen Berufseinsteiger*innen bietet Maisenbacher Hort + Partner interessante und zukunftsträchtige Chancen und die Mandanten der Kanzlei wissen dadurch, dass auch morgen ein verlässliches Team für die privaten und unternehmerischen Belange an ihrer Seite ist.



